
令和６年度 安行東公民館運営審議会議事録 
 

【開催日時】令和６年６月２６日（水）午後６時３０分～午後７時００分 

 

【開催場所】安行スポーツセンター 集会ホール 

 

【出席委員】杉本 忠昭、髙山 重之、小林 繁雄、金子 利夫、鈴木 咲子、吉良 紀雄、八木下 幸雄、

櫻井 恵子、松澤 美月、宇田川 好秀、中山 紀美夫、福嶋 繁夫 
 

【欠席委員】石井 昇、保永 賢司、矢嶋 陽子 

 

【事 務 局】藤井館長、草壁主任 

 

【傍 聴 者】０名 

 

【審議経過】 

１ 開会 

  事務局が開会の宣言。 

 

２ 挨拶 

  会長である杉本委員から挨拶。 

 

３ 委嘱書の交付 

  ６月２１日付で新委員となった松澤委員に委嘱書を交付した。欠席の矢嶋委員には後日交付予定。 

 

４ 議事 

  事務局  議事に入る前に、事務局が川口市公民館運営審議会条例第 6 条第 1 項の規定に基づき、

杉本会長が議長に、また、同条第 2 項に規定する定足数を満たし、会議が成立すること

を説明するとともに、傍聴人がいないことを報告した。 

また、議長が議事録署名人として、髙山委員、金子委員を指名した。 

 

（１）令和５年度安行東公民館事業報告について 

（２）令和６年度事業計画（案）及び実施状況について 

（３）令和５年度安行東公民館の利用状況について 

      （１）～（３）資料に基づいて事務局から説明。 

 

【質疑応答・意見】  

なし 

 

 議事（１）～（３）について、議長による承認確認。全員の拍手により、承認された。 

 

 

 



（４）その他 

   ・「文化祭の開催について」 

    藤井館長より、今年度の安行東公民館地区文化祭については、昨年度と同様、十分に感染症対策

をしたうえで開催する方向であるが、参加団体の高齢化等に伴い、参加人数も減少しているた

め、大規模な開催は難しいものと考えられ、できる範囲での実施とする旨を報告した。 

 

   ・「安行東公民館会議室１号・２号の空調設備の不調について」 

    藤井館長より、安行東公民館会議室１号・２号の空調設備が不調で、現在不安定となっており、

上程している６月の補正予算が採決され次第、速やかに改修工事の準備を進める旨を報告した。 

 

【その他の意見】 

 櫻井委員  昨年度、小さな子どもたちも床で本を読めるようにしていただくなど、図書室を整備して

いただき、感謝を申し上げたい。安行は図書館がない地域のため、公民館を利用した帰り

に、親子で本を借りることができるのは、子育て支援サークルを実施している立場からも

とてもありがたいことである。今後も、新しい本とはいかないまでも、中央図書館からの

リサイクル本を配架するなど、図書室の更なる充実をお願いしたい。 

 

 事 務 局  そのようにしたい。 

 

 

議長はすべての審議が終了したため、議長の職を降りる。  

    以上をもって、すべての議事が終了。 

 

５ 閉会 

午後７時００分閉会 

 

 

 

 


